



Conseil Municipal du 3 avril 2018

Martine CHEVAUCHERIE

Europe Ecologie les Verts

Pour nous Ecologistes, la préservation de la biodiversité est aussi importante que le réchauffement climatique.

Notre commune est d'ailleurs très riche en Parcs ou en espaces verts et nous nous devons de les protéger. Les scientifiques dont Hubert Reeves, nous alertent encore une fois : « Nous sommes en train de vivre un anéantissement biologique. Il est de notre responsabilité de préserver la biodiversité. « Nous avons déjà éliminé la moitié des espèces vivantes. Ça correspond à ce que l'on appelle une extinction de masse. La sixième depuis des milliard d'années, mais la plus grave car la plus rapide ».

Pour lui, « La diminution des vers de terre, ça ne fait pas une des journaux. Cependant, c'est tout aussi grave que le réchauffement climatique ».

A ce titre, nous renouvelons notre satisfaction sur le Plan de gestion du parc des coteaux, les Aménagements du Fil Vert, le Chemin des petits pas et notre participation aux travaux d'entretien des espaces verts des lotissements afin d'avoir un effet positif sur la préservation des ressources.